Erfolgreiche Rennsaison 2021

Werksteam im Roadracing 2022

Von Martin Spiecker

Fotos: Jörg Klöppner, Andi Heinze, Thomas Neidhardt, Milan Kubin

Die Saison 2021 ging für David Datzer leider durch einen Sturz unglücklich zu Ende, doch der Werksvertrag für die neue Saison war schon in trockenen Tüchern.

Nachdem bei der Internationalen Road Racing Championship (IRRC) im Mai 2021 immer noch nicht feststand, ob die Meisterschaft überhaupt startet, entschloss sich das MTP-Racing Team um David Datzer dazu, die Teilnahme am Pro Superstock Cup im Rahmen der Internationalen Deutschen Motorradmeisterschaft (IDM) vorzuziehen.

Mit der neuen BMW S 1000 RR von der Tommy Wagner GmbH und damit neuem Umfeld ging Datzer in Oschersleben, Most, am Nürburgring und auf dem Schleizer Dreieck an den Start. Rückblickend war es ein Auf und Ab bei den Rennen in diesem Cup. Am Ende landete David auf neuem Motorrad – und in der ebenfalls für ihn neuen Rennserie – in der Endabrechnung auf Platz vier mit 118 Punkten. Respekt und Gratulation!

Als echter Roadracer nahm David Datzer neben dem Pro Superstock Cup auch an den dann inzwischen geplanten IRRC-Rennen teil. Mitte August ging es los in Hořice/CZ. Danach folgten noch Hengelo und Frohburger Dreieck. In Frohburg stoppte ihn ein spektakulärer Sturz mit dem Ergebnis einer Handverletzung (Kahnbeinbruch). Damit konnte er beim Saisonfinale des Pro Superbike Cup in Hockenheim leider nicht mehr antreten.

Festzuhalten ist, dass David in zwei Rennserien im vergangenen Jahr dreimal den ersten Platz, zweimal den zweiten Platz und viermal den dritten Platz machte – und zudem bei allen restlichen Zielankünften immer unter den ersten sechs über die Ziellinie fuhr.

In dieser beeindruckenden Saison 2021 gab es schon Kontakte zum bekannten Penz13 Racing Team. Dieses Werksteam gehört absolut zu den Größen in der internationalen Roadracing-Szene.



Unter dem Namen "MTP-Racing by SYNTAINICS Penz13 Team" wird David Datzer auf einer BMW S 1000 RR bei der Northwest 200, der TT Isle of Man, dem Ulster GP sowie dem Macau GP an den Start gehen. Auch die IRRC Meisterschaft wird komplett bestritten.

Das ist ein strammes Programm und wir wünschen Datzi viel Glück, möglichst knitterfreie Rennen und fette Erfolge!





